

# Vedettes du MIEUX-ÊTRE de l'automne-hiver 2021-2022

École : Saint-Jacques  
Élèves : Tous les élèves de l'école  
Titre de l'activité : Journée des cheveux fous!  
Organisateurs : Les membres du conseil des élèves



## Description de l'activité

Une fois par mois, le conseil des élèves organise des activités pour tous leurs camarades de l'école. La journée des cheveux fous est l'une des activités les plus populaires – les élèves la demande chaque année.

Cette année, tous les élèves de l'école étaient en mode apprentissage virtuel, de la maison, lors de cette journée spéciale. Ils ont quand même eu beaucoup de plaisir à montrer leurs cheveux fous à l'écran.

(Dans la photo, les élèves de la classe de 3e année B et leur enseignante, Teresa Turgeon.)

## Qu'est-ce que le MIEUX-ÊTRE?

Sur le chemin du MIEUX-ÊTRE, nos apprenants sont outillés afin d'être heureux dans leur environnement physique et social, de même que pour se sentir bien dans leur corps et dans leur tête.

### Indices de succès de l'activité de l'école Saint-Jacques

L'élève se sent respecté et apprécié des autres.  
L'élève a un sentiment d'appartenance à son école.

**Bravo!**

